

London hautnah erlebt

Neunte Klassen der Grafenauer Realschule auf Englandfahrt



Die Neuntklässler der Realschule Grafenau erlebten unvergessliche Tage in London und hatten die einmalige Möglichkeit, ihre Sprachkenntnisse zu testen.

– Foto: Realschule

Grafenau. Vor kurzem starteten 58 Grafenauer Realschüler aus der neunten Jahrgangsstufe mit den Lehrkräften Andreas Mühlbauer, Lisa Koch, Kerstin Schmöl-

ler, Simone Streicher und Julia Wiltschko zu einer London-Reise.

In der britischen Hauptstadt angekommen, erkundeten sie Sehenswürdigkeiten wie den Buck-

ingham Palace, den Hyde Park und das Natural History Museum. Es folgten der Besuch des Globe Theatre, ein Spaziergang zur Tower Bridge und dem Tower of Lon-

don sowie eine Fahrt mit dem London Eye. Auch die beliebten Einkaufsstraßen Piccadilly Circus und Oxford Street boten Gelegenheit zur Freizeit in Kleingruppen.

Weitere Programmpunkte umfassten den Besuch der Kew Gardens, Madame Tussauds und des bunten Camden Market. Die Schüler genossen außerdem eine Schifffahrt auf der Themse nach Greenwich, erkundeten den Trafalgar Square und Covent Garden und erlebten das Musical „Back to the Future“.

Die Abende verbrachten die Jugendlichen in Gastfamilien in Harrow, einem nordwestlich gelegenen Vorort Londons. Überraschend für die Gruppe war der Besuch von Schulleiter Ferdinand Klingelhöfer, der sich persönlich ein Bild von der Studienfahrt nach England machte und die Gruppe zwei Tage lang bei ihren Unternehmungen begleitete.

– eb